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30 июня, 2019 года 

Приветствуем вас, дорогие соработники на ниве Божией, 

родственники и друзья! Мир вам и благодать от Бога Отца нашего и 

Спасителя и Господа Иисуса Христа! 

Еще один месяц нашего служения в Молдове позади. Июнь в этом 

году выдался жарким и прошел быстро. Вот некоторые из событий в нашем служении, о 

которых мы хотели бы рассказать вам.  

Венцом трехлетней учебы в университете для каждого студента является выпускной 

праздник. В этом году он состоялся 1-го июня, в субботу. Более 50 выпускников получили 

дипломы об окончании учебы в университете Divitia Gratia. 

Радостное и одновременно грустное событие. За годы учебы 

студенты сдружились друг с другом и с преподавателями. 

Трудно сознавать, что в следующем учебном году тех, кто 

закончили учебу, уже не будет с нами. Для нас с Ниной это уже 

третий выпускной праздник, в котором мы участвуем. Мы  
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благодарим Бога за предоставленную нам возможность быть участниками в жизни этих 

молодых людей.  

В воскресенье, 2-го июня, в церкви Вифания также в конце утреннего служения состоялся 

своего рода выпускной праздник. В этом случае выпускниками были подростки, которые 

регулярно занимались в группе Амигос. Занятия с ними проводили взрослые члены церкви. 

Теперь эти подростки переходят в молодежную группу церкви. Им были вручены сертификаты 

об окончании занятий в Амигос и сертификаты о приеме в группу молодежи.  

 

Возможно, вы читали о тех событиях, которые имели место в Молдове с 8-го по 15-е июня. 

В стране сложился политический кризис. После парламентских выборов, которые состоялись в 

марте этого года, передача власти должна была состояться 9-го июня. Однако этого не 

произошло. «Старая» власть не желала уступать место вновь избранному парламенту, 

обосновывая это определенными причинами. Создалась ситуации, когда в стране было 

двоевластие. Церкви Молдовы молились о том, чтобы это не привело к кровопролитию. Слава 

Богу, этого не произошло и 16-го июня все нормализовалось. Мы очень этому рады и 

благодарим Господа за это.  
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Необычное 

общение 

состоялось в 

воскресенье 

вечером, 9-го 

июня, в церкви 

Вифания. В пять 

часов вечера в 

церкви были 

собраны только 

братья – около 60 

человек. Целью 

встречи на тему 

«Ты силен» было 

рассуждение о 

призвании 

мужчины в семье и 

церкви. Провел это 

общение пастор 

Александр Гырбу. Наряду с духовной пищей, братьям была предложена также и пища 

физическая – плов, который приготовил один из студентов нашего университета. Было 

назидательно и вкусно!  

Уже третий год подряд в период летних каникул университет проводит двухнедельную 

миссионерскую школу, для участия в которой приглашаются служители из церквей стран 

бывшего Советского Союза. Около 40 

человек приехали издалека, чтобы принять 

участие в этом общении. Я был одним из 

спикеров в этой миссионерской школе. 12-го 

и 13-го июня я провел два семинара о 

служении среди иммигрантов и о вызовах, с 

которыми встречаются христианские семьи в 

передаче веры своим детям в контексте 

иммиграции.  

Вечерами участники этой школы имели 

возможность поделиться свидетельством о 

своем служении. Запоминающимся было 

свидетельство пастора Алексея Богданова. 

Вместе со своей женой Людмилой 25 лет назад они переехали из Казахстана в Тобольск, на 

север России, для основания церкви. Они планировали провести там лишь несколько лет. 
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Сегодня, спустя четверть века, они по-прежнему живут там и совершают служение в ими 

основанной церкви. Много необычных историй обращения людей к Богу помнят Алексей и 

Людмила. Одной из них Алексей поделился на вечернем общении со всеми участниками. Он 

рассказал о том, как однажды произошел трагический случай – был убит муж одной из 

верующих сестер из церкви, где пасторское служение совершал Алексей. Убийцу нашли и 

осудили. Будучи в тюрьме, этот человек услышал свидетельство о Христе и покаялся. После 

завершения срока заключения он вышел на свободу и пришел в церковь Алексея, в Тобольске, с 

просьбой принять его в члены церкви. Трудная ситуация – жена убитого этим человеком по-

прежнему была в церкви. После некоторого времени состоялась встреча убийцы, который 

теперь христианин, и вдовы убитого им человека. Он искренне просил у нее прощения, и она 

простила ему. Такое возможно лишь благодаря благодати Божией, преобразующей сердца 

людей. 

Праздник Троицы отмечался в этом году в Молдове 16-го июня. Я участвовал в этом 

праздничном служении в церкви Вифания проповедью Слова Божия на тему праздника.    

23-го июня, в воскресенье, я провел беседу о Триединстве Бога с группой уверовавших в 

нашей церкви людей, которые готовятся принять водное крещение. Я рад был иметь встречу с 

теми, кто только начинают своей христианский путь. Среди них были как молодые люди 17-ти, 

18-ти лет, так и люди постарше – 60 лет и старше.  

В последнее 

воскресенье этого 

месяца, 30-го июня, 

нас посетили гости 

из штата Техас. 

Группа братьев и 

сестер приехали в 

Молдову для того, 

чтобы 

благовествовать в 

селе Холерканы. В 

этом селе церковь 

Вифания основала 

дочернюю церковь. 

В течение целой 

недели члены этой 

группы вместе с 

некоторыми 

членами нашей церкви будут ходить от дома к дому, раздавая христианскую литературу и 

беседуя с жителями. В конце богослужения была совершена специальная молитва о 

благословении личной евангелизации в селе Холерканы в течение предстоящей недели.  
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Приятным событием в течение 

этого воскресного служения 

стало покаяние молодой 

женщины Светланы. Она вышла 

перед церковью и склонила 

колени для покаяния. Она 

просила Господа о прощении ее 

грехов и о том, чтобы Он помог 

ей не возвращаться к прежнему 

образу жизни. Три недели 

назад, 9-го июня, в нашей 

церкви покаялся ее муж. Нет 

нужды говорить о том, как он 

был рад тому, что и его жена 

сделала этот важный шаг на 

встречу Господу. Конечно же, и 

для всей церкви обращение еще одного грешника к Богу явилось причиной для радости и 

ободрения.  

 Завершая свое очередное новостное письмо, мы хотим сердечно поблагодарить тех, кто 

молится о нас. Мы молимся, чтобы Господь обильно благословил каждого из вас.  

Пусть ободрением для всех нас послужат слова Апостола Павла, записанные в Послании к 

Филиппийцам 2:14: «Все делайте без ропота и сомнения, Чтобы вам быть 

неукоризненными и чистыми, чадами Божиими непорочными среди строптивого и 

развращенного рода, в котором вы сияете, как светила в мире.»  

С любовью во Христе, ваши со-служителе в деле Божием,  

Вячеслав и Нина Цвиринько  


